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平成 30年度第 2回 垂水区地域包括支援センター運営協議会（議事要旨） 

 

1 日時  平成 30年 12月 17日（月） 午後 1時 30分～ 午後 3 時 30分 

 

2 場所  垂水区役所 2階 201会議室 

 

3 議 題    

（１） 平成 30年度地域包括支援センターの運営状況について 

・平成 30年度上半期あんしんすこやかセンター実績報告書（資料 1-1） 

・あんしんすこやかセンター連絡会の運営状況について（資料 1-2）  

（２） 平成 30年度上半期介護予防マネジメント対象者が要介護状態となった場合の取り扱

いについて－指定居宅介護支援事業所の選定における確認書の受理状況－（資料 2） 

（３）平成 30年度第１回神戸市地域包括支援センター運営協議会の報告（資料 3） 

（４）区運営協議会の実施回数にかかる見直しについて（資料 4） 

   出席委員了承。異議なし。 

【 以 下 非 公 開 】 

（５）特定事業所へのサービス集中率について（資料 5） 

（６）地域包括ケア充実のための事業目標（資料 6） 

 

4 出席者  委員 12名中 10名出席  傍聴人 0名 

 

5 当日出された主な意見・質問および回答（要旨） 

  

① Ｑ. 垂水区のあんしんすこやかセンターの中で、平磯あんしんすこやかセンターの利用 

人数が少ないのは理由があるのか。ただ、単に地域的に高齢者が少ないのか、健康

な方が多いのか、立地が良くないとのことで他のあんしんすこやかセンターに流れ

ているのかそのあたりを教えていただきたい。 

⇒区：平磯あんしんすこやかセンター圏域内の人口が少なく、それに伴い高齢者の人口 

も少ないことが挙げられる。圏域の高齢者数は約 3,000人となっており、多いセ

ンターでは約 9,000人を担当するセンターも存在する。平磯あんしんすこやかセ

ンター圏域在住の方が他のセンターに相談をした実数把握はできていない。どの

センターも圏域外の方から一般的な相談があった場合は丁寧に対応を行ってい

る。 

 

② Ｑ．次年度から運営協議会の開催は 1回との話があったが、何月くらいを予定している 

か。また、訪問介護、生活援助がある標準回数以上になった場合、地域ケア会議に

てケアプランの妥当性を検証することになっていると思うが、垂水区もしくは神戸

市での事例があったかどうかご教示いただきたい。 

⇒区：運営協議会の開催時期について現時点では未定である。 

市からは、地域ケア会議の中で考えていくということは現時点では考えてい 

ないと聞いている。今後、市から正式な通知があれば情報連携する。 

 

③ Ｑ．神戸市のホームページのケアネットでフレイル予防の事業者募集の項目があったが、 
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2件ほどフレイル予防に対して目標を立てられているあんしんすこやかセンターがあ 

るが啓発はあんしんすこやかセンターが中心になって行っているのか。 

⇒区：フレイルについての啓発はあんしんすこやかセンターが主に行っている。神戸市 

が作ったリーフレットを用いて啓発を行っている。 

 

   

 

 

 

 

以上 


